



I. La venida de Cristo es una esperanza alentadora.

1. Saludo. Vs 1.4

1. Pablo, Silvano y Timoteo, a la iglesia de los tesalonicenses en Dios Padre y en el Señor Jesucristo: Gracia y paz sean a vosotros, de Dios nuestro Padre y del Señor Jesucristo. 2 Damos siempre gracias a Dios por todos vosotros, haciendo memoria de vosotros en nuestras oraciones, 3 acordándonos sin cesar delante del Dios y Padre nuestro de la obra de vuestra fe, del trabajo de vuestro amor y de vuestra constancia en la esperanza en nuestro Señor Jesucristo. 4 Porque conocemos, hermanos amados de Dios, vuestra elección;

V. 1 Silas y Timoteo acaban de regresar de Tesalónica con un buen informe y algunas preguntas para ser contestadas por Pablo. El saludo es el acostumbrado saludo amistoso de Pablo a una iglesia que es espiritualmente sana. En algunos saludos a otras iglesias vemos cómo Pablo se presenta como apóstol del Cristo. Esto siempre demostrando su apostolado por parte de Dios. Colosenses... apóstol de Jesucristo por voluntad de Dios. En algunas iglesias se ponía esto en tela de juicio.

"Gracia y Paz" -"Gracia" (caris) es la forma griega de saludo. -"Paz" (shalom) es el saludo hebreo.

En Dios Padre y en el Señor Jesucristo, resalta la soberanía de Dios al reconocerle como Señor, y su humanidad como el ungido al nombrarlo como Cristo (aquí tenemos los aspectos de su obra redentora)

V3 Pablo nombra aquí algunas características que evidencian una conversión real: fe que trae como evidencia obras de justicia, el amor que trabaja en el ministerio y constancia a pesar de las adversidades que le puedan rodear a un creyente.

Persecución, desprecio, crítica, soledad, burla, opresión. Frustración, separación, incompreensión.

Hemos sido elegidas? Tenemos el Espíritu de Dios, hacemos parte de su familia? Hemos sido regeneradas, justificadas? Hemos nacido de Dios?

“Porque todo lo que es nacido de Dios vence al mundo; y esta es la victoria que ha vencido al mundo, nuestra fe. ¿Quién es el que vence al mundo, sino el que cree que Jesús es el Hijo de Dios?” (1 Jn. 5:4-5).

V. 4 Los cristianos son los elegidos, escogidos por Dios únicamente por su propósito amoroso y soberano, sin ningún mérito o sabiduría humana. En el pasado eterno, Dios escogió soberanamente para salvación a los creyentes y, con el tiempo, los llevó a Él por la obra del Espíritu Santo.

Jesús les dijo a los discípulos: “No me elegisteis vosotros a mí, sino que yo os elegí a vosotros, y os he puesto para que vayáis y llevéis fruto” (Jn. 15:16). El Padre, el Hijo y el Espíritu Santo no eligieron solo a los apóstoles sino a muchos otros creyentes.

2. El evangelio es recibido con mucha seguridad y con tribulación. Vs 5-7

5 pues nuestro evangelio no llegó a vosotros en palabras solamente, sino también en poder, en el Espíritu Santo y en plena certidumbre, como bien sabéis cuáles fuimos entre vosotros por amor de vosotros. 6 Y vosotros vinisteis a ser imitadores de nosotros y del Señor, recibiendo la palabra en medio de gran tribulación, con gozo del Espíritu Santo, 7 de tal manera que habéis sido ejemplo a todos los de Macedonia y de Acaya que han creído.

V. 5 El reino de Dios no consiste en palabras sino en poder. Dios tiene que despertar poderosamente el alma muerta y abrir los ojos de los ciegos para que la verdad pueda regenerar. Esta porción nos da claridad y nos puede orientar en nuestras oraciones, para que vayan de acuerdo a la voluntad del Padre.

Señor y padre soberano, imploramos tu obra de misericordia para nuestros seres queridos. Que en tu bondad les hagas resplandecer la luz del evangelio, que sus ojos sean abiertos a la verdad. Que completes tu obra regeneradora en mis hijos! Que tu evangeli llegue a sus oídos con poder eterno.

V. 6 . los creyentes de tesalónica empezaron a vivir vidas reformadas, ya no idolatría o en el legalismo de la moralidad de los judíos ahora eran imitadores de Cristo y tenían gozo en medio de la tribulación.

V. 7 ahora eran ejemplo a todos en Macedonia, y Pablo los citó a los corintios. Estos creyentes estaban marcando una diferencia en su ciudad y eran conocidos por muchos.

3. Los resultados del evangelio: conversión y esperanza. Vs 8-10

8 Porque partiendo de vosotros ha sido divulgada la palabra del Señor, no solo en Macedonia y Acaya, sino que también en todo lugar vuestra fe en Dios se ha extendido, de modo que nosotros no tenemos necesidad de hablar nada; 9 porque ellos mismos cuentan de nosotros la manera en que nos recibisteis, y cómo os convertisteis de los ídolos a Dios, para servir al Dios vivo y verdadero, 10 y esperar de los cielos a su Hijo, al cual resucitó de los muertos, a Jesús, quien nos libra de la ira venidera.

V. 8 El ejemplo de los tesalonicenses se extendió hacia el sur de Grecia. Hablando del poder del testimonio en una vida de santidad. Nuestra moralidad, decisiones, forma de hablar, manera de pensar, forma de vestir, trato a las personas. Actitud en nuestro trabajo, nuestro entusiasmo nuestro agradecimiento diario, son expresiones de la obra que Dios ha comenzado en nosotros. Debemos permitirle al Espíritu Santo, que nos use, con las obras de la fe que los otros pueden ver.

V. 9 Pablo no predicó contra la idolatría. Presentó a Cristo. Cuando los tesalonicenses se convirtieron a Cristo, ellos inmediatamente se convirtieron de los ídolos. Se arrepintieron.

Esto nos recuerda la posición de la cuál Dios nos ha rescatado, para que la usemos como testimonio de regeneración. Sin Cristo viviamos vidas de soledad, opresión, sin valor personal. Con dichos de mentira, desperdiciando nuestro tiempo en vanidades, música, baile, vicios, promiscuidad. Sin interes en las cosas celestiales, haciendo mal uso de nuestros dones. Pero en Cristo somos nuevas criaturas, las cosas viejas atrás quedaron, he aquí todas son hechas nueva.

V. 10 Pablo comparte una parte importante del plan de Dios, y es la segunda venida de Jesucristo en los cielos. Este concepto es poco detallado para nuestras expectativas. No tenemos claridad de como sucederá esto, pero el hecho de no conocer los detalles no anulan que sea una realidad. Pablo expone en sus cartas repetidas veces la segunda venida. El detalle que tenemos que grabar aquí, es que sucederá en un tiempo después de la resurrección y esto nos debe ser suficiente para llenarnos de ánimo en nuestro caminar cristiano. El creyente verdadero anhela el regreso de Cristo porque allí se completará su obra. Dice que nos libraré de algo llamado la ira venidera. Otro concepto que debemos recordar, porque es un detalle profético que se cumplirá.

El Señor y Dios nos dará la liberación en el momento indicado. Nuestra tarea es confiar constantemente y anhelar su venida. **Esta es una esperanza alentadora!**



En esta porción lección hemos conocido:

- El amor sincero de Pablo y sus amigos por los creyentes de Tesalónica
- Los conceptos que resalta Pablo acerca de Dios, Como Señor , soberano, que rige y gobierna con poder y Jesucristo como el ungido o escogido.
- Algunas evidencias de un verdadero creyente: fe, amor, constancia.
- Es el poder de Dios que trae salvación, no solo palabras.
- Testimonio de vida en los creyentes que transpasó fronteras.
- Pablo nos dice que Cristo vendrá en la nubes
- Y que nos libraré de un tiempo de gran tribulación. Produciendo en nosotros una esperanza alentadora!